



沼中だより

令和2年7月31日発行

No. 3

【学校教育目標】 「美しい心」「高い知性」「強い身体」を磨く生徒
沼田市立沼田中学校

1学期終了、いよいよ夏休みです。

明日から24日間の夏季休業が始まります。生徒の皆さんには、この休みを利用して普段出来ないこと（1学期の総復習、2学期の予習、体験学習、家の手伝い）にチャレンジしてほしいと思います。また、3年生は希望進路実現のため、1・2年生は2学期の学習の準備や部活動（新人戦等）での目標達成のための大切な期間として夏休みを過ごすことも大変重要です。新型コロナウイルス感染症対策のため予定を立てることが難しい生徒もいるとは思いますが、ステップアップスクール等を活用し、計画的に生活できるよう家庭での声掛けもよろしくお願ひいたします。

部活動引退セレモニー 7月30日(木)

7月30日(木)部活動引退セレモニーが体育館、各教室で行われました。3年生が次のステージに向かう区切りとして、2年生の実行委員が中心となって進めました。セレモニー終了後は、各部活動ごとに写真を撮ったり、3学年そろっての最後の活動をしました。



引退セレモニーの様子



引退セレモニーの様子



剣道部



柔道部



卓球部男子



卓球部女子



バレーボール部



バスケットボール部男子



バスケットボール部女子



ソフトテニス部男子



ソフトテニス部女子



野球部



ソフトボール部



サッカー部



水泳部



吹奏楽部



生活探求部



美術部

お願い

夏季休業中に新型コロナウイルス感染症の陽性反応が出た場合には、必ず担任または所属学年職員に以下の事を報告してください。

- ①現在の状況
- ②基礎疾患の有無
- ③発症前 2 日から発症するまでの行動およびその間の濃厚接触者(マスクなしで 1m 以内に 15 分以上接触した人)
- ④マスク着用状況
- ⑤その他